

子供たちも職員も、笑顔になれる、元気な学校

学校だより
第5号



URL : http://www.menua-nagai-e.ed.jp
Email:nagai-kyo@tenor.ocn.ne.jp

【学校教育目標】
確かな学力を身に付け、
心豊かにたくましい長井っ子の育成
◎考える子
◎明るい子
◎たくましい子
令和4年8月31日
熊谷市立長井小学校

withコロナに向けて～学校が果たしていく役割～

校長 大塩 正

新型コロナウイルスの感染が未だ収束の兆しが見えない中ですが、保護者の皆様におかれましては、夏休み中における感染症対策のご尽力とご協力に深く感謝いたします。

前期後半開始日となる本日は、子供たちによる大きな事故やけがの報告はなく、どの子も元気に登校できました。これも、ご家庭・地域の皆様のご協力の賜物と、心より感謝申し上げます。

しかしながら、全国各地では、新型コロナウイルス感染者数が高止まり、子供たちに、健康面、体力の低下等の問題が発生しているとのこととです。

さて、先日、全国高等学校野球選手権が行われ、宮城県代表の仙台育英高校が初優勝を飾りました。東北勢が甲子園大会で頂点に立つのは、史上初だそうです。その仙台育英高校の須恵 航（すえ わたる）監督の優勝インタビューに共感を覚えたので、下記に載せます。

「(高校の)入学どころか、おそらく中学校の卒業式もちゃんとできなくて、高校生活はなんというか、僕たち大人が過ごしてきた高校生活と全く違うんですが、青春ってやっぱり密なので、(行事など)そういうことは全部ダメダメだと言われて、活動していてもどこかでストップがかかって。どこかで止まってしまうような苦しい中で、本当に諦めないでやってくれた。でもそれをさせてくれたのは僕たちだけじゃなくて、やっぱり全国の高校生みんなが、本当によくやってくれた。例えば今日の下関国際さんもそうですが、大阪桐蔭さんとか、そういう目標になるチームがあったから、どんな時でも諦めないで、暗い中でも走っていった。本当にすべての高校生の努力の賜物で、ただただ僕たちが最後にここに立ったというだけなので、ぜひ全国の高校生に拍手してもらえたらと思います」

多くの高校球児たちがコロナ禍で入学し、多くの苦難に立ち向かいながら、野球に打ち込む高校3年間を過ごしてきたと思われます。そしてそれは高校球児だけでなく、部活動に打ち込む中学生、小学生にも多くの困難があったと思います。多くの専門家が話されているように、新型コロナウイルスが完全に無くなることはないのかもしれませんが、これから先も新型コロナウイルスを正しく理解し、共存していかなくてはならないと考えています。

私自身は、withコロナに向けて学校が果たすべき役割は、大きく3つあると考えています。

1つ目は、感染症対策をしっかり行い感染しないようにする「生命の安全」としての側面。

2つ目は、様々な工夫により子どもたちの「つながり」を絶やさないことによる「子供たちの心のケア」としての側面。子供たちは、身体的接触によってつながりを感じることがあります。本来、子供たちは密なのです。しかし身体的接触、密接が限られている今だからこそ、しぐさや言葉がけによって、心のつながりを大切にしなければならぬと考えています。

3つ目は、「学びを止めない」で学力保障に全力を尽くし、「知・徳・体のバランスのとれた学力を向上させること」です。コロナ禍であっても、児童の学びを止めないことが重要です。学校は児童に知・徳・体の学力を身に付けさせる場所です。そして熊谷市ではラウンドシステムの考えのもと、子供たちをかまえるだけかまう授業を実践し、学力日本一を目指しております。コロナ禍においても、本校も新しい授業スタイル、新しい形での学校行事を考え実践しております。中でも、GIGA スクールで導入されたタブレット端末を活用しての授業実践、Teams を利用した集会やリモート授業等ICT を引き続き効果的に活用していきます。タブレット端末については、使うことで健康上、生徒指導上様々な課題がありますが、マナー、ルール、リスクなど学年ごとの発達段階に応じて指導していきます。

引き続き保護者の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

サマースクール～秦小との交流～

7月21日(木)に秦小学校とビデオ会議システム(Teams)を使って交流を行いました。



1年生
自分たちの学校に関するクイズを出したり、校歌や暗唱発表をしたりしました。



2年生
生き物クイズをお互いに出し合い、親睦を深めました。



3年生
自分たちの学校に関するクイズ大会を行いました。



4年生
現地学習で調べてきたことをもとにクイズをしました。



5年生
互いの学校の良いところや特色、町自慢をしました。



6年生
互いの学校紹介のクイズを出し合いました。

お礼

8月20日(土)の夏休み親子奉仕作業では、早朝より除草作業やトイレ掃除を行っていただきありがとうございました。おかげさまで前期後半が整った環境で気持ちよく迎えられます。



辰巳先生、ご結婚おめでとうございます！

辰巳 満里奈養護教諭が婚姻に伴い、9月より濱野 満里奈(はまの まりな)に氏名を変更します。よろしくお願いたします。



9月の主な行事予定

日	曜	行事予定
31	水	特日3 給食なし
9/1	木	特日3 給食なし
2	金	給食開始 SC来校 CBT 化接続確認調査2校時 4～6年
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	委員会
8	木	
9	金	特日 教育相談③
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	図書集会 総務・人事・学事担当学校訪問
14	水	クラブ④
15	木	長島先生来校
16	金	
17	土	NCCグラウンドゴルフ
18	日	
19	月	敬老の日
20	火	
21	水	4～6年6時間授業
22	木	校内授業研究会 5時間授業 SSW来校
23	金	秋分の日
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	スポーツ集会
28	水	委員会
29	木	
30	金	運動会準備 SC来校

10月の主な行事予定

1	(土)	運動会
2	(日)	運動会予備日①
3	(月)	振替休業日(10/1の分)
4	(火)	運動会予備日② 特日5
5	(水)	特日5
12	(水)	委員会
13	(木)	SSW来校
14	(金)	小児生活習慣病検診 4年 外村先生来校
15	(土)	NCC 和太鼓
19	(水)	特日5
20	(木)	前期終業式 特日3 一斉下校
24	(月)	後期始業式 特日3 給食なし
25	(火)	1・2年遠足
26	(水)	就学時健康診断 特日3 給食なし
27	(木)	教育相談
28	(金)	校内授業研究会 5時間授業
31	(月)	3年社会科見学

